

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年4月19日朝刊東部版

富士市は18日、富士川緑地右岸で野球場2面の供用を始めた。同所で開かれた記念式典で市内の少年野球団が

愛称は「富士川キウイ野球場」

富士川緑地右岸に2面、供用開始



供用が始まった富士川緑地右岸の「富士川キウイ野球場」

者が新たな施設の完成を祝った。

球場はそれぞれ西翼98メートル、センター122メートルの軟式専用。外野は天然芝。両側のベンチに屋根を設置し、1人分の投球練習場も整備した。

球場の愛称は、岩松少年野球団と松野フアイターズスポーツ少年団が考案した。他市からの利用者に富士の魅力を伝えようと、旧富士川町特産のキウイを入れたという。

記念式典で、小長井義正市長は「新球場に隣接する場所にさらに2面、同規模の球場を建設する予定。富士市の野球の聖地になるのでは」とあいさつした。

式典後に少年野球の試合が行われ、子どもたちはまっさらなグラウンドで白球を懸命に追いかけた。

①新たな野球場の場所が富士川の緑地であることは、写真のどのようなところから予想できますか。

((例) 新幹線の鉄橋の向こう側に富士山が大きく見えている。)

②「富士川キウイ野球場」の愛称は何に関連して付けたものですか。

((例) 他市からの利用者に富士の魅力伝えようと、旧富士川町特産のキウイを入れた。)

③あなたの住む市や町を象徴するものは何だと思いますか。例を1つ書きましょう。

((例) 富士山、大井川、駿河湾、松原、梅、茶、ウナギ、温泉、港、登呂遺跡、浜名湖、浜松城、浜岡砂丘、ウミガメ など)

④完成した新球場の「まっさらなグラウンドで白球を追う子どもたちの気持ち」を想像し、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) こんなにすばらしいグラウンドで野球ができるのは最高だな。(28字)

この野球場で練習すればきっと上達できるだろう。頑張ろう。(28字)

この野球場を大切に使い、富士市が野球の聖地になるといいな。(29字) など

年 組 名前